

## Vaison-la-Romaine

## Les élèves de la cité scolaire en représentation théâtrale



Une belle prestation, chaleureusement applaudie par le public présent. Photo Le DL/L.P-R.

Collégiens et lycéens de la cité scolaire travaillent toute l'année pour présenter leurs pièces au public vaissonnais. Certains ont même proposé une mise en scène du livre lauréat au prix Godot (*Rest/e*). Il reste deux représentations, les 2 et 3 juin.

La cité scolaire est dotée d'une section théâtre et de plus en plus de jeunes s'intéressent à cette discipline. Discipline qui leur permet d'aborder des sujets d'actualité et d'en débattre ensemble, autant sur le fond que dans la mise en scène pour laquelle ils s'impliquent spontanément.

Claudie Gourjon, professeure de lettres, confie: «Depuis cette année, la cité scolaire de Vaison a décidé de créer un lien intercycle entre lycée et collège en théâtre, entre secondes et troisièmes. Chacun à son niveau

bien sûr, mais tous très volontaires. J'ai décidé de faire travailler les enregistrements avec le centre dramatique des villages du Haut Vaucluse (CDDHV), basé à Valréas. Dans ce cadre-là, ils ont eu trois pièces de théâtre contemporain à lire, ils en ont choisi une, et ont rencontré leurs homologues à Sainte-Cécile-les-Vignes avec lesquels ils ont échangé en argumentant sur le choix des textes, sur leurs motivations et à l'issue de ces rencontres, tous les élèves ont voté. Le texte que mes élèves avaient choisi se trouve être le prix actuel lauréat du Prix Godot, *Rest/e* de l'autrice Azily Tanneau (Lasman éditeur). Assistés d'une comédienne, dans le cadre du partenariat avec le CDDV, nous avons monté un petit passage de 10 minutes que nous avons présenté à La Cigalière à Bollène, au niveau de l'académie.

Puis, nous avons rajouté quelques scènes avec des extraits de la pièce que nous avons essayé de rendre cohérents».

Les deux spectacles suivants auront lieu:

- **Le lundi 2 juin à 18 h 30** consistera en une déambulation, dans les jardins de la cité scolaire, et sera exécutée par les 1<sup>er</sup> et un atelier de 5<sup>e</sup>. Cet exercice raconte les dessous de l'Histoire où Gandhi se retrouve à l'époque d'Archimède... Les élèves confient que cette forme de spectacle vivant les intéresse au plus haut point car il sort le théâtre des salles et permet une interactivité avec le public.

- **Le mardi 3 juin à 19 h 30**, à l'amphithéâtre de la cité scolaire, ce sont les terminales qui présenteront un travail autour de 1789 d'Ariane Mouchkine, celui sur lequel les élèves travaillent pour le bac.

● Lucile Perrin-Ravier

## Vaison-la-Romaine

## Cinéma le Florian: avant-premières et soirées spéciales programmées en juin

Un peu plus de 80 personnes au cinéma le Florian, ce mardi 27 mai pour la soirée 100 % abeilles, en partenariat avec La Ruche de Noé, association nyonnaise, dédiée à la protection de la biodiversité et des insectes pollinisateurs.

Dans les jours à venir plusieurs soirées spéciales, avant-premières et soirée à thème:

- **Dimanche 1<sup>er</sup> juin** à 15 heures avant-première du film *Le Répondeur* de Fabienne Godet, avec Denis Podalydès, Salif Cissé et or Atika.

- **Mardi 3 juin** à 19 heures, coup de cœur surprise des ci-

némas d'Art et d'Essai, avant-première.

- **Dimanche 8 juin** à 15 heures avant-première du film *Avignon*, comédie de Johann Dionnet.

- **Dimanche 8 juin à 17 heures**, découvrez en avant-première le film *Dragons* en live action (prises de vues réelles).

- **Mardi 10 juin, à 20 h 45**, séance spéciale dans le cadre d'une journée de sensibilisation au don d'organes, projection du film *En Fanfare*. À l'issue de la séance, une discussion aura lieu en salle en présence de l'association

France Adot, M<sup>me</sup> Renoux, médecin à l'hôpital de Vaison et M<sup>me</sup> Mure, première adjointe à la ville de Vaison-la-Romaine.

- **Mardi 17 juin**, à partir de 19h15, soirée 100 % argentin, avec la projection de *Moi, ma Mère et les autres*, de Lair Saïd et le documentaire de Barbet Schroeder, *Ricardo et la Peinture*, entrecoupés d'un plateau-repas. Tarif unique 20 € pour toute la soirée. Réservation indispensable au cinéma avant le lundi 16 juin, 21h.

Renseignements et réservations au 04 90 36 12 81 et sur le site du cinéma.

## Vaison-la-Romaine

## Art dans la Nef: Florence Gosset à la cathédrale de la Haute Ville

Après la sculptrice Édith Guillaume, dans le cadre du festival Art dans la Nef, l'association des Amis de l'église de la cité médiévale a invité dans la cathédrale de la Haute Ville, la peintre Florence Gosset, personnalité très connue et très active du monde artistique régional. Elle propose son exposition "Le Chant des profondeurs".

Florence Gosset: «J'ai choisi le titre avec un accent de gravité tout en sachant que je travaillais la suite de mon intérêt pour le vent, j'ai travaillé, pratiquement toute l'année, les fonds marins sur des tissus de récupération. Pour moi le chant des profondeurs m'em-mène plutôt dans le plaisir et dans la joie que dans la gravité des moments que nous vivons. J'aime beaucoup cette cathédrale et je voulais y apporter la poésie du moment, en restant attachée à l'adhésion de mon travail, par un positionnement bien réfléchi, à la porosité entre la matière, les murs et couleurs de ce lieu avec mon travail. En travaillant sans relâche des idées, je découvre qu'on a encore des choses différentes à raconter. Je collectionne des curiosités végétales que j'intègre



Les ondulations des couleurs sur les toiles incitent à la rêverie et au lâcher prise. Photo Le DL/L.P-R.

dans mes présentations, comme l'arbre de corail, par exemple. Le premier album de Sigur Ros, groupe islandais, accompagne l'exposition et résonne au-delà de ce que j'espérais avec mes toiles. Pour l'année prochaine, je devrais faire, dans la région, une expérience avec une amie sur le thème du design classique japonais avec une extrapolation par rapport à nos créations communes.»

Exposition jusqu'au 26 juin, aux heures d'ouverture de la cathédrale.

## Valréas ● Le végétal à l'honneur au marché de printemps



La belle roue, un manège écologique sur le parvis du château. Photo Le DL/Pascal Guillot

La journée de ce jeudi de l'Ascension a tenu ses promesses dans le cœur de la cité, avec son grand marché de printemps. Toutes les animations étaient gratuites, le soleil était de la partie, les exposants nombreux (40) ainsi que les stands de fleurs, tout comme les visiteurs qui se languissent de planter dans leur jardin ou terrasse. Une journée réussie organisée par la municipalité pour flâner, jouer, découvrir, sentir et goûter afin de fêter le printemps dans la bonne humeur.